
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 6 号/2012.3 

発    行  小路地区まちづくり協議会 

問い合わせ先 寝屋川市まち政策部都市計画室 

電    話  072-824-1181（内線2734） 

小路地区の計画的なまちづくりに向けて 

具体的な検討（事業化検討パートナー募集） 

をしています！ 

小路地区まちづくり協議会では、市街化調整区域の無秩序な開発を防止すると

ともに未来に向かって良好なまちづくりを実現するため、役員をはじめ、会員の

皆さんと様々なまちづくり活動に取り組んでまいりました。 

平成２２年度の第７回総会において、平成２３年度は具体的な勉強会（分科

会）を開催し、事業採算性の検討や事業化検討パートナー募集を行うことを検討

していくことが決まり、今年度は、分科会３回の開催を経て、第９回総会にて、

事業化検討パートナー募集を行うことが決定し、現在事業化検討パートナーを募

集中です。 

 

平成２４年１月２２日（日）第９回

総会で、今後の進め方として、小路地

区まちづくりの事業化に関する提案募

集を実施すること及び提案募集に係る

詳細事項を役員会に一任することにつ

いて、総会の同意を求めたところ、賛

成多数により承認されました。 

小路地区まちづくりの事業化に関す

る提案募集につきましては、平成２４

年２月６日（月）より行っておりま

す。（その他の総会内容は、Ｈ23 年度

の取組み報告にて記載しています。） 

～小路地区まちづくり協議会 
       第９回総会の開催について～ 

〈平成 24 年１月２２日(日)〉 

第９回総会の開催状況 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 小路地区まちづくりの 

事業化に関する提案募集の実施 ～ 
●小路地区まちづくりの事業化に関する提案募集を下記のスケジュールで進めています！

 

提案企業からの提案内容を審査するため、３月１日

（木）に開催した小路地区まちづくり協議会の役員会

において、審査会設置要項を策定しました。この要項

に基づき、有識者２名、協議会役員から１０名を選任

し、１２名の審査委員を定めました。 

事業化検討パートナー決定までには、４月１９日

（木）に予定している提案企業からの公開プレゼンテ

ーションを経て、提案内容を厳正かつ公平に審査し、

審査会結果が協議会総会で承認された時点で、事業化

検討パートナーが決定することになります。 

提案募集要項の配布

現地説明会

提案書類の提出期限

公開プレゼンテーション

総会の開催

事業化検討パートナー決定

Ｈ24/2/6（月）～17（金）

Ｈ24/2/23（木）

Ｈ24/4/11(水)～13日(金)

Ｈ24/4/19（木）

Ｈ24/5月上旬

Ｈ24/5月中旬

《提案募集に係るスケジュール》 

『小路地区まちづくりの事業化に関する提

案募集』については、現地説明会に１８社

が出席されました。 

現地説明会の様子（H24.2.23） 

事業化検討パートナーが 
決定するまで・・。 ■日時：平成２４年４月１９日（木） 

          １４：３０から 

■場所：寝屋川市議会棟５階 

第２委員会室 

公開プレゼンテーションの開催について

事業化に関する提案がありましたら、小

路地区まちづくり協議会の皆さんには、

改めてご案内通知を致しますので、奮っ

てのご参加をお待ちしております。 

 なお、提案者への質問は、審査員が行

いますので、当日は傍聴のみとなります

が、ご了承ください。 

ご案内！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈平成 23 年６月 12 日（日）〉 ～ 小路地区まちづくり協議会 

第８回総会の開催について ～ 

第 8 回総会では、平成 23 年 1 月に開催した 

第 2 回分科会において、地権者の皆さま方と個 

別ヒアリングを実施することが決まり、平成 23 

年 1 月 15 日から 1 月 31 日までの間、小路公民 

館において、分科会の役員が会員と直接聞き取 

り調査を行いました。その結果、『事業に賛同 

する』といった意見の方が約７割であり、予想 

以上に多くの方が、土地利用に関する機運が高 

まってきていることを報告しました。 

又、平成２３年度は、分科会を開催し、事業採算性の検討を行い、第９回総会で事業

化検討パートナー募集の実施について承認を得る流れであることを報告しました。 

～ 小路地区まちづくり協議会 

平成２３年度の協議会取組み報告～ 

第８回総会 開催状況 

～ 小路地区まちづくり協議会 

第１回分科会の開催について ～ 

平成 23 年 10 月 3 日の第 1 回分科会では、当

地区の事業化に向けた土地利用構想図案を作成

するために、区域の設定や土地利用の考え方、

道路の幅員等の前提条件の整理と事業採算性検

討に関する取組み内容について勉強し、今後の

スケジュールについて報告をいたしました。 

第１回分科会 開催状況 

〈平成 23 年 10 月 3 日（月）〉 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 23 年 12 月 1 日の第 2 回分科会では、前回の分科会で確認された前提条件を

基本に、当地区で考えられる土地利用計画図案（８案）作成の中間報告や他市の沿

道まちづくりの取組み状況の説明がありました。その中で、今後具体的な採算性検

討については、検討区域について、一定の土地利用がされている東側の区域一部を

除き、旧 170 号の東側に大街区を設け、楠根川を移設する案で取り組みを進めてい

くことが決まりました。ただし、まちづくりは除外された区域を含めて検討を行う

こと、また、この土地利用計画図案は具体的な検討を行なう上で参考として取り扱

うものであり、この土地利用計画図として確定されたものではありませんと報告し

ました。 

～ 小路地区まちづくり協議会 第２回分科会の開催について ～ 

〈平成 23 年 12 月 1 日（木）〉 

平成 23 年 12 月 21 日の第 3 回分科会で

は、前回の分科会で検討された土地利用計

画図案を基に事業採算性検討を行った結果

について報告があり、事業費と概ねの減歩

率について（財）大阪府都市整備推進セン

ターより説明していただきました。また、

更なる事業費削減について考えられること

の説明もありました。その後、質疑応答を

踏まえ、分科会として事業化検討パートナ

ー募集の実施を行なう方針で進めることと

し、次回総会にて議案として諮ることが決

まりました。 

～ 小路地区まちづくり協議会  

第３回分科会の開催について ～ 

〈平成 23 年 12 月 21 日（水）〉

第３回分科会 開催状況 

西川会長 コメント 

小路地区まちづくり協議会の話し合いも進んでまいりました。 

これからも地域の方々が喜んでいただけるまちづくりを目指し、進んでまいり

たいと考えております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 小路地区まちづくり協議会  

第９回総会の開催について ～ 

平成 24 年 1 月 22 日に開催した第 9 回小路地区

まちづくり協議会総会において、第 1 号議案につ

いて、規約第 7 条第 1 項の規定に基づき、役員の

廣谷榮治郎さんが退任され、後任に谷岡忠勝さん

と廣岡憲弘さんが賛成多数により選任されまし

た。 

 今後、提案募集審査会の審査委員について、協

議会会員からも公募しましたが、申込みはありま

せんでしたので、有識者 2 名と協議会役員 13 名

の 15 名以内で審査会を構成することになりまし

た 

会長 西川　喜久男

副会長 小里　利一

副会長 廣谷　忠次

理事 小里　芳顕

理事 大蛇森　孝司

理事 田中　道雄

理事 谷岡　忠勝

理事 谷岡　長

理事 田伏　良一

理事 中井　一裕

理事 東谷　　昇

理事 廣谷　照男

理事 廣岡　憲弘

新規役員名簿 

～第９回 寝屋川市第二京阪道路沿道地区 
まちづくり連絡会の開催～

〈平成 24 年 1 月 22 日（日）〉 

第二京阪道路沿道地区まちづくり基本構想（平

成 15 年 3 月策定）の実現に向けて、市民と行政の

協働により計画的なまちづくりに取り組んでいま

す。沿道各地区の連絡調整を図るため、平成 23 年

度も第 9 回寝屋川市第二京阪道路沿道地区まちづ

くり連絡会が開催されました。小路地区につきま

しては、西川会長が小路地区まちづくり協議会の

取り組み状況を説明し、今後も引き続き、財団法

人大阪府都市整備推進センター並びに寝屋川市及

び地元地権者が力を併せてまちづくりに向けて頑

張って行きたいという思いを発表しました。 

〈平成 24 年２月 21 日（火）〉 

連絡会 開催状況 

今後も計画的なまちづくりに向けて取り組んでまいります。 
会員の皆さん、これからもよろしくお願いいたします。 


